



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE  
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD **INNOVADORA**  
Y DE **DERECHOS**

# POLICIACO

**Síntesis informativa**



## AUTOMOVILISTA PERECIÓ AL CHOCAR SU UNIDAD EN LA MÉXICO-PUEBLA Pág. 13

MÉXICO-PUEBLA

# Muere en volcadura

ALBERTO JIMÉNEZ

**Al bajar velozmente puente de La Concordia, joven pierde el control de su auto en carriles centrales**

**I**an Rodrigo "N" -un automovilista de mediana edad- murió prensado entre el chasis retorcido del auto Mazda que conducía, cuando perdió la maniobrabilidad y volcó en los carriles centrales de la autopista México-Puebla.

Reportes de la policía indicaron que presuntamente, el conductor avanzaba a exceso de velocidad con dirección al estado de Puebla, y al descender del puente de La Concordia no pudo controlar el volante.

La magnitud del impacto provocó que el auto deportivo diera varias vueltas en el aire y terminara volcado completamente destruido.

Otros automovilistas que presenciaron el impactante accidente llamaron a los números de emergencia para solicitar apoyo de técnicos en urgencias médicas de la autopista.

Paramédicos de Caminos y Puentes Federales (Capufe) se trasladaron al kilómetro 19 -localizado a la altura de la colonia San Miguel Teotongo, en Iztapalapa- para auxiliar a los lesionados.

Minutos después examinaron el interior del automóvil color rojo y hallaron al conductor que se encontraba inerte en el asiento. Se acercaron para intentar estabilizarlo, pero cuando revisaron sus signos vitales solo pudieron confirmar su muerte.

Los carriles centrales de la autopista fueron cerrados por elementos de la Guardia Nacional con la intención de prevenir otros accidentes, lo que ocasionó afectaciones vehiculares en varios kilómetros a la redonda.

Horas después, elementos del Heroico Cuerpo de Bomberos intervinieron en la escena y con apoyo de equipo hidráulico autónomo -también conocido como Quijadas de la Vida- seccionaron la unidad destrozada.

Finalmente, servicios periciales de la Fiscalía General de Justicia (FGJ) de la Ciudad de México llevaron al cadáver al anfiteatro local para practicarle la necropsia de rigor.

## SU CADÁVER QUEDÓ PRENSADO

# FRENADO POR LA FLACA

El joven terminó su loca carrera al chocar contra la parte trasera de un camión de carga, cuyo conductor huyó del lugar

## TRISTAN VELÁZQUEZ

A bordo de un vehículo completamente destruido quedó el cadáver ensangrentado de Ian Rodrigo, luego de que se impactara contra la parte trasera de un camión de carga sobre la autopista México-Puebla.

Alrededor de las 5:00 de la mañana, el joven de unos 25 años conducía su Mazda rojo, placas de NXT2583 con dirección al Estado de México, justo en los límites de la colonia San Miguel Teotongo, en la alcaldía Iztapalapa.

Fue cerca del kilómetro 19 cuando el rechinar de las llantas y un fuerte estruendo se escuchó en los carriles centrales de la vía. Varias autopartes se regaron sobre el asfalto y dentro del automóvil, prensado, quedó Ian sin vida y cubierto en sangre. Los primeros reportes señalan que la víctima manejaba a exceso de velocidad, por lo que no logró detenerse al ver de cerca la unidad de carga.

Pese al fuerte golpe, el conductor del camión no detuvo su marcha, por lo que se desconoce su paradero.

En tanto, el vehículo quedó a la deriva, por lo que varios automovilistas alertaron a las autoridades sobre el accidente. Policías capitalinos atendieron el llamado y al llegar abanderaron la zona.

Más tarde, **paramédicos del ERUM y Capufe** también acudieron al sitio para valorar al joven, pero ya nada pudieron hacer para salvarle la vida.

**RECONOCIDO.** Por medio de redes sociales, familiares de la víctima se enteraron sobre el accidente. "Mi hijo, es mi hijo", gritó desesperada la madre, quien al llegar al sitio intentó cruzar el cordón de seguridad para identificarlo.

Por su parte, peritos de la Fiscalía capitalina realizaron las labores pertinentes para determinar las causas exactas. Posteriormente, con apoyo de bomberos y del equipo especial ERUM, liberaron el cadáver, el cual quedó prensado entre los fierros.

# COMO LATA DE ATÚN

FALLECE CONDUCTOR PRENSADO TRAS CHOCAR CONTRA UN CAMIÓN EN LA AUTOPISTA MÉXICO-PUEBLA

SAMUEL LUNA

**CIUDAD DE MÉXICO.-** La familia de Ián se encaró con policías para ver su cuerpo... había muerto prensado en su automóvil al chocar contra un vehículo de carga.

Sobre el tercer carril, en dirección a Puebla, quedó el Mazda 3, con placas NXT-25-83, que conducía Ián Rodrigo Gómez Rodríguez, de unos 23 años.

A las 5:30 horas de ayer, en el kilómetro 18+920 de la Autopista México-Puebla, en San Miguel Teotongo, Alcaldía Iztapalapa, cuando el conductor intentó detener el auto, dejando las llantas marcadas en el asfalto.

"Sí, estaba chavo... nosotros recibimos el reporte como a las 5:30, ya cuando le brindamos el apoyo solo certificamos el deceso", explicó un paramédico de Capufe.

El habitáculo del Mazda quedó totalmente desecho, principalmente del lado de Ián, donde quedó atrapado de las piernas por el

tablero; por el impacto, el toldo se compactó, como si se hubiese abierto una lata de atún.

Del camión involucrado no se supieron características, ya que el conductor no detuvo su marcha y se dio a la fuga.

Los dos carriles de alta quedaron cerrados y el vehículo fue acordonado por elementos de la Guardia Nacional y policías preventivos.

Alrededor de las 8:30 horas, la familia de Ián llegó y corrieron a verlo, pero los **agentes capitalinos se lo impidieron** debido a que los peritos ya trabajaban.

"Mi hijo, mi hijo. Es mi hijo, déjenme verlo, quítense, déjenme ver a mi hijo", decía la madre entre jalones.

Para liberar el cuerpo, los vulcanos y el personal del rescate del **ERUM** emplearon "las quijadas de la vida", abriendo el chasis por un costado.

Para las 9:00 horas el auto y cuerpo fueron retirados.



Fecha:

20/11/21

Sección:

Página:

2

**metro**



■ Los familiares de la víctima se consolaban entre sí.



■ Como si fuera techo panorámico tras impactar el camión, cuyo chofer se peló.



■ Dos carriles fueron cerrados a la circulación durante las labores periciales.